

INAUGURATION ■ Les enfants en difficulté disposent de nouveaux locaux, plus agréables, rue Jules-Sandeau

Le Centre médico-psycho-pédagogique a déménagé

Le Centre médico-psycho-pédagogique (CMPP) d'Aubusson vient d'emménager dans l'école de la rue Jules-Sandeau.

Cette structure accueille les enfants et les adolescents qui rencontrent des difficultés dans leur vie relationnelle, familiale, sociale ou scolaire. Le CMPP joue le rôle d'un consultant spécialisé (entretiens, bilans) grâce à l'intervention d'une équipe de spécialistes : des rééducateurs, des psychomotriciens, des assistantes sociales, des psycholo-



CMPP. Une visite des nouveaux locaux a été organisée avec Jean-Claude Trunde, président de l'ADPEP de la Creuse, Michel Moine, maire, Rolande Léonard et Jean-Louis Azais, adjoints et Sylvie Benoit, directrice.

gues, des orthophonistes. L'établissement est géré par l'Association départementale des pupilles de l'enseignement public de la Creuse, présidée par Jean-Claude Trunde.

Longtemps, les enfants ont été accueillis rue Chateaufavier mais devant les travaux nécessaires pour la réhabilitation des lieux, le maire d'Aubusson a eu l'idée de proposer aux responsables du CMPP de s'installer dans l'école Jules-Sandeau. Des locaux spacieux, clairs, lumi-

neux et fonctionnels permettent aux enfants et adolescents de bénéficier d'un environnement adapté à leurs besoins.

Aujourd'hui, l'école Jules-Sandeau est entièrement dédiée aux enfants. L'étage est dévolu à l'école de musique tandis que le rez-de-chaussée permet aux enfants en difficulté d'être accueillis dans de bonnes conditions. ■

➔ **Contact.** Informations : CMPP, 29, rue Jules-Sandeau, 23.200 Aubusson, tél. 05.55.66.35.40.